

Judo-Nachwuchs räumt ab

Die Athleten des Judo-Club Schwenningen zeigen am Bodensee ihr Können.

KONSTANZ-DINGELSDORF. Der Judo-Club Schwenningen trat bei den Judo-Kreismeisterschaften in Konstanz-Dingelsdorf mit acht Kindern an. Die beiden Jüngsten, Timo Granson (bis 29kg) und Sebastian Cucer (bis 42kg), eröffneten die Erfolgsserie des Judo-Clubs jeweils mit Gold in ihrer Gewichtsklasse.

Es folgten die etwas älteren Schüler der U11 und U13, Ella Lehmann (bis 44kg) und Oliver Granson (bis 50kg), mit ihren Silbermedaillen. Die beiden Debütantinnen Taljana Misjuk (bis 36kg) und Melissa Lehmann (bis 54kg) sicherten sich auf Anhieb den ersten Platz. Gabriel Cucer (bis 66kg) und Alexandru Luca (über 66kg) überraschten in der U15, wo sie

die ihnen bekannten Gegner aus Villingen bzw. Singen, denen sie bisher stets unterlagen, mit voller Punktwertung Ippon kontern und aufs oberste Podest aufsteigen konnten. Im Freundschaftskampf zwischen den beiden hatte Gabriel Cucer mit einem Haltegriff die Nase vorne. *pm*



Gold für die jüngsten Schwenninger: Timo Granson und Sebastian Cucer *Foto: Lickert*